

Am 26.11.2022 waren wir Rollschuhlaufen bei der Winterzeit der Stadtwerke am Karlsruher Schloss.



Die Eiszeit der Stadtwerke Karlsruhe wurde in diesem Jahr aufgrund von Energiesparmaßnahmen durch die Winterzeit der Stadtwerke Karlsruhe ersetzt. Hier konnte man statt Eislaufen in diesem Jahr Rollschuhlaufen gehen. Um 10 Uhr haben wir uns dort getroffen. Ca. 25 Kinder waren mit dabei. Einige haben ihre eigenen Rollschuhe/Inliner mitgebracht und andere haben sich Rollschuhe ausgeliehen. Auf Nachfrage war das Inliner fahren an diesem Tag möglich. Vorab konnte das nicht gewährleistet werden, da es hierbei auf das Wetter ankommt. Leider war die Rollschuhfläche im Vergleich zur Eislauffläche etwas kleiner. Die Kinder beschäftigten sich die 2 Stunden mit Fangen, Polonäse und einfach nur rumfahren. Auf Nachfrage bei den Kindern, war das Rollschuhlaufen ok, allerdings hatte ihnen das Eislaufen in den vergangenen Jahren mehr Spaß gemacht. Falls die Eiszeit im nächsten Jahr wieder nicht stattfindet, werden wir uns überlegen, nach Wallbronn zur Eislaufhalle zu fahren.



Danke an die Unterstützung der Betreuung durch André Rentzsch und Tanja Rohrmann.